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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          福井副会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 亀井 麻也会員 

 

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    上川原 昭会員  Ｓ44. 5. 1（48歳） 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・会会会会 長 挨長 挨長 挨長 挨 拶拶拶拶    福井副会長福井副会長福井副会長福井副会長    

 

 

 

 

 

 

 

今日は長井会長が急遽仕事で出席できなくなりまし

たので、私から会長挨拶をさせて頂きます。 

まずは、先週、網走で開催された地区協議会に 15

名のご参加を頂きありがとうございました。しっか

り次年度に向け学ばれたことと思いますので宜しく

お願い致します。 

今朝、会長から電話来たときは、札幌からの帰りの

JRの中で、車載紙のJR Hokkaidoを読んでいた時で

した。その中で興味のあるエゾオオカミの記事をご

紹介します。 

最近はエジシカが増えすぎて困っていますが、それ

は天敵のエゾオオカミが絶滅したからです。今から

百五十年前は、エゾオオカミが群れで狩りをしてい

ました。本来一頭だけでもエゾシカを倒す力がある

わけですが、エゾシカには大きな角やヒズメを持つ

鹿の反撃やヒグマの横取りがあるので群れで狩る方

が効率的だったわけです。 



現在のエゾオオカミの絶滅は大雪や乱獲によるエゾ

シカの減少、開拓によって生息地が少なくなったこ

となど様々ですが、大きな原因は馬や家畜への被害

から有害駆除の政策が始まり、捕獲が進んだことに

よりエゾオオカミは絶滅しました。そのために現在

ではエゾシカが増えてJRや車との衝突事故や畑作、

樹木への被害も増えてしまいました。 

この記事は、北大学院生の梅木さんが研究している

事を参考にして、新岡薫さんがコラムを書いたもの

です。エゾオオカミは北大の植物園に剥製で見るこ

とができますので機会があったら見てください。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

****    2017 年 5 月のロータリーレートは、１ドル 110

円となります。 

****    駒形ガバナーより、2017年度決議審議会への決議

案提出についてのお願いとして、提案事項があれ

ば提出願いたいとのことで、参考までに 2650 地

区の決議案も回覧に添付しております。 

 

 

****    シンポジウム開催の案内が届いています。 

釧路の挑戦、観光立国ショーケース実現に向けて、

ということで主催は釧路市、日本航空、日時 5月

13日となっております。 

****    公益財団法人ロータリー日本財団より、寄付明細

が届いています。 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 上川原 昭会員  誕生祝として 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    地区協議会を終えて地区協議会を終えて地区協議会を終えて地区協議会を終えて    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    上川原会長エレクト上川原会長エレクト上川原会長エレクト上川原会長エレクト    

 

 

 

 

 

 

 

先日は悪天候の中、地区協議会にご出席頂きありが

とうございます。次年度の活動計画はお手元にある

地区協議会活動計画書を参考にしてください。 

次年度のイアン H.S.ライズリーRI 会長はオースト

ラリア（ビクトリア州）、サンドリンガム・RC所属

で公認会計士です。 

2017-18 年度 RI 会長テーマは「ロータリー：変化

をもたらす」です。持続可能な奉仕というロータリ

ーの目標にとって、環境保護と温暖化抑止が極めて

重要であると述べています。詳しくは活動計画書に

書かれています。 

2500地区ガバナーには、成瀬則之君（網走RC）で

職業は定置漁業です。第七分区ガバナー補佐に、漆

崎隆君（釧路ベイRC）です。 

地区予算については収入の部 27,308,000 円、人頭

分担金が一人当たり上期、下期とも 5,700円です。 

 

 

 

 

詳細は活動計画書に記載されています。当クラブの

活動計画は、私が会長方針を連休明けまでに作成し

皆様に配信します。各委員長さんの活動計画は 5月

10日ごろまでに作成してください。その後クラブ協

議会を開催し 6月第一週までに纏めたものを渡せる

ようにします。最終的には 7月の第一例会まで間に

合うようにしたいと思います。 

地区の役員としては長倉会員が、グローバル補助金

小委員会の委員長で、福井会員が VTT 小委員会の

委員になっています。 

地区大会のご案内もすでに皆さんの手元に資料がい

っていますが、10 月 6 日(金)、10 月 7 日（土）で

網走市民会館と網走セントラルホテルで開催されま

す。10月 6日に宿泊して 10月 7日の本大会が終了

後大懇親会に参加せず帰ってくる予定です。10月 6

日の当クラブ例会は休会となります。次年度 1年間

皆様のお力をお借りしてクラブ運営をして行きます

のでどうか宜しくお願い致します。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

５月１２日（金） 

「 会員卓話 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        福井副会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


